

親子サロン 2月のフォト日記

平成 30年 2月 1日(木) 乳児クラス

活動内容/親子であそぼう



学生による「子どもたちとともに」を鑑賞しました。

題名「おしゃべりなたまごやき」



自由あそびの時間を利用して、ダンス・音楽劇・エプロンシアターを観ました。



いつもの「はとぼっぽ体操」



身体を動かす時間が少なかったのも、いつもより長い時間、新聞あそびを楽しんでいました。



家庭ではなかなか、新聞紙をこままで、広げることは出来ないの子ども達も楽しめています。



また、子ども達も新聞紙のお片づけは、楽しくお手伝いをしてくれます。



年度が新しくなると、幼児クラスのお友だちが、新聞紙をビリビリにしてくれています。



絵本の読み聞かせをしながら、お母様方におかえり前にアンケートをお願いしております。



読み聞かせ中の子どもの集中力はまちまちですが、子ども達に合う絵本を選んでいきたいと思っております。

毎年恒例で親子サロンも参加していますが、学生による幼稚園・保育園の子ども達に向けたイベントがありました。年齢的にはお兄さん、お姉さん向けの題材ですが、暗い照明の中、最後まで観ることができました。新しいお友だちも増えて、今回は新聞紙あそびを楽しみました。暖かくなったらグランドに出て、おもいっきり外であそびたいですね。春が待ち遠しいこの頃です。風邪・インフルエンザにお気をつけ下さい。

石塚